

Der SV Lürrip fiebert mit der Borussia RP 20.01.12

LÜRRIP Die F1, Jahrgang 2003, des SV Mönchengladbach 1910 (SV Lürrip) hat erstmalig am 18. Dezember mit ihrem Team an der Hallenstadtmeisterschaft im Jugendfußball teilgenommen. Sie ist damals leider in einer außergewöhnlich starken Gruppe ausgeschieden.

Doch die Trauer der Spieler hielt nicht lange an, war die Mannschaft doch anschließend zum letzten Bundesligaspiel der Borussia aus Mönchengladbach eingeladen worden. Aufgrund der derzeitigen Spielstärke der Borussia wurde die Stimmung dann auch schlagartig wieder besser, da die Borussia gegen den FSV Mainz 05 mit 1:0 gewann. Unser Team spielt schon in der dritten Saison zusammen und entwickelt sich von Jahr zu Jahr pri-

ma weiter. Viel Wert legen die drei Trainer Rainhard Stephan, Patrick Berwig und Michael Palumbo auf einen spielerisch schönen Fußball. Auch wenn die Jungs erst acht bzw. neun Jahre alt sind, kann man erkennen, dass Potential in der Mannschaft steckt und die Jungs Spaß am Fußball haben.

Meister der Bambini wurden sie ja bereits in der ersten Saison. Aber wichtig ist eben auch, dass die jungen Sportler den Teamgeist entdecken die Kameradschaft untereinander gut ist und die Spieler auch außerhalb des Fußballplatzes viel miteinander unternehmen. Aber auch die Elternschaft trägt maßgeblich zum positiven Klima bei. Mal sehen, wo die Reise der kleinen Nachwuchs-Fußballer noch hingeht.



Borussia gegen den FSV Mainz – die F1 des **SV Lürrip** verfolgt das Spiel im Stadion.

FOTO: KN